



## Communiqué de presse

Forest, le vendredi 13 mars 2015

### **QUARTIER MEUNIER : FAISONS LA FETE – SWING POUR DEWIN !**

**Ça va swinguer** sur Meyerbeer ce dimanche 15 mars à 15h00 !

**NotreHistoire.be** vous lance une invitation à "**Swing pour Dewin**" devant la villa Art-Déco de l'architecte Jean-Baptiste Dewin, rue Meyerbeer 33 à Forest.

Avec la musique irrésistible de l'orchestre swing "**L'Amicale de la Nouvelle Orléans**", des crêpes à déguster et des activités pour enfants, l'événement marque une étape dans la collecte des signatures pour la pétition de soutien à la demande de classement de la villa Dewin et de son magnifique jardin.

En effet, en octobre 2014, la **Commission Royale des Monuments et Sites (CRMS)** a proposé le classement de la propriété en raison de son intérêt historique et esthétique. Elle considère notamment que la villa représente une « *contribution déterminante et talentueuse* » à l'émergence du style Art Déco et que le jardin est « *un ensemble paysager remarquable* ».

Les membres du **Gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale** doivent se prononcer sur le classement de ce patrimoine hors du commun. NotreHistoire.be soutient la proposition de la CRMS et fait appel au Ministre-Président Rudi Vervoort et aux autres membres du Gouvernement pour classer la villa et l'entièreté de son jardin.

NotreHistoire.be est une **campagne de mobilisation** lancée par le Comité du Quartier Meunier via une pétition dont le franc succès en si peu de jours traduit l'intérêt citoyen pour la préservation et la transmission du patrimoine. Allez zieuter le site qui n'attend plus que vous!

Casquette, bretelles, plumes et perles seront au rendez-vous des années 20.

**C'est notre histoire ! Faisons la fête, faisons l'histoire ensemble !**

*En 1922, l'industriel Danckaert a fait ériger au sein d'un parc en bordure des rues Meyerbeer et Mutualité une villa Art Déco dont les plans ont été confiés à Jean-Baptiste Dewin (1873-1948). Resté propriété familiale pendant plusieurs générations, cet ensemble architectural remarquable forestois est arrivé jusqu'à nous dans un état de préservation exceptionnel. Dewin est auteur notamment de la Maison Communale de Forest, de bâtiments hospitaliers et de nombreuses maisons particulières dans les communes d'Anderlecht, Bruxelles, Forest, Ixelles et Molenbeek.*